

向上運動啓発標語 入選作品発表

児童生徒の「学習・生活・運動習慣」向上運動の取組の一つとして、昨年から子どもたちから啓発標語を募集しています。今年も、小学4年生から中学3年生までの、小学生115人、中学生79人から応募がありました。厳正な審査の結果、次の標語が啓発標語として採用され、啓発ポスターや葉、平成29年度のマナビィカレンダーに掲載されます。

◎ポスター部門

(敬称略)

朝ごはん しっかり食べて 出発だ	厚真中央小	4年	鈴木 克実
ノーゲーム 家族の団らん みな笑顔	厚南中	1年	大藏 芽瑠
メディアより 相手と対話を 楽しもう	厚真中	2年	猪師 歩夢



◎^{しおり}葉部門

見てごらん 本の世界は 楽しいよ	上厚真小	5年	張石 夏帆
自分から パソコン閉じて 本開こう	厚南中	3年	長門 実空

◎マナビィカレンダー掲載標語 (平成29年度)

掲載月	標語	学校名	学年	氏名
5月	朝ごはん 心も体も 健康に	厚南中	3年	兼本 海音
6月	ゲームより 家族みんなと 話そうよ	厚真中央小	6年	酒井 実咲
7月	ノーゲームデー 家族が笑顔の 時間だよ	上厚真小	5年	長尾 愛琉
8月	「もうやめる」 その一言は 何回目?	厚南中	3年	清野 綾花
9月	お手伝い 積極的に 自分から	厚真中央小	5年	江川 京珠
10月	家族との 関わり作ろう ノーゲーム	厚真中	2年	柿崎 拓夢
11月	ノーゲーム 家族の団らん 大切に	厚南中	3年	兼本 海音
12月	思いはね メールで言っても 伝わらない	厚真中央小	5年	西 美悠
1月	毎日の 元気のもと 朝ごはん	上厚真小	4年	濱島 悠希
2月	スマホより 人との会話 大切に	厚真中	3年	田居 遥菜
3月	夜ふかして 君の充電 大丈夫?	厚真中央小	5年	中島 藍音
4月	依存症 なってからでは もうおそい	厚南中	2年	藤江 憲汰

情報モラル教室が開催されました

6月24日(金)、厚真中央小学校で5・6年生を対象に、情報モラル教室が行われました。講師は、「子どもとメディア北海道」事務局長である中谷通恵先生です。情報モラル教室では、中谷先生から、ネットでの友達とのやりとりは難しく、「会って話す」に比べて1%も伝わらないことや、ネットで必要な力は、①落ち着いて書ける、話せる力②相手に伝



わる言葉を使う力③ネットでの真実の伝わりづらさをしてしていること。など、そして、小中学生のうち、この力をしっかり身につける時などの話がありました。「やめられない病になぜなるの?」などのお話もあり、子どもたちはしっかり講師の話に耳を傾けていました。参加した子どもからは「子どものうちは、なぜ電子メディアを持つてはいけないかよく分かった。」という感想もありました。中谷先生による情報モラル教室は、ほかの小中学校でも行われます。是非、保護者の方も一緒に聞いてみませんか。